

DIFFUSION IMMÉDIATE
Le 4 février 2004

POUR DE PLUS AMPLES
RENSEIGNEMENTS
www.cclat.ca

L'adjoint retraité au chef de police de Toronto se joint à l'organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies

OTTAWA – Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT) a annoncé aujourd'hui que l'adjoint au chef de police de Toronto Michael Boyd, qui a récemment pris sa retraite, se joint au Centre dans le cadre d'une nouvelle initiative visant à aborder de façon plus efficace les problèmes de toxicomanie au Canada.

M. Boyd, un vétéran de 35 ans du service de police de Toronto, se déplacera partout au Canada au cours des mois à venir afin d'établir des réseaux avec les hauts fonctionnaires du gouvernement et les dirigeants non gouvernementaux dans le but d'élaborer et de soutenir des réponses coordonnées aux problèmes de toxicomanie au niveau national, provincial et communautaire. Dans le cadre de son travail, M. Boyd mettra l'accent sur la détermination de possibilités de collaboration et sur la sensibilisation au besoin d'utiliser des données crédibles et des preuves de pratiques exemplaires comme fondements à une approche de résolution de problèmes visant à réduire les méfaits associés à la consommation d'alcool ou de drogues.

La nouvelle initiative s'appuie sur les succès du SEP, le réseau Santé, éducation et services de police en partenariat, qui a été créé en 1994 dans le but de promouvoir le dialogue entre les secteurs de la santé et de l'application de la loi. Depuis, le SEP a travaillé afin de combler le fossé qui existe entre ces secteurs et d'autres groupes clés. Dans le cadre du renouvellement de la Stratégie canadienne anti-drogue (SCA), lancée en 2003, le CCLAT va accroître l'envergure du SEP et élargira son effectif afin de promouvoir des partenariats plus actifs et plus durables à l'échelle du Canada.

« La nouvelle SCA nous donne l'occasion de tirer parti des succès antérieurs et de mettre à profit les initiatives éventuelles en travaillant avec bon nombre de partenaires sur un ensemble d'objectifs communs », a déclaré Michel Perron, directeur général du CCLAT. « Pour soutenir ces efforts, nous avons besoin d'un forum où la recherche, la politique et la pratique sont rassemblées. C'est ce que le réseau SEP offre, et son rôle sera grandement amélioré grâce à l'expertise de Mike Boyd, et à sa connaissance et à sa compréhension approfondie des partenariats communautaires réussis ».

« Nous sommes très privilégiés d'avoir au sein de l'équipe du CCLAT une personne ayant l'expérience, la passion et le dévouement de Mike Boyd relativement à la prévention de l'alcoolisme et de la toxicomanie », a déclaré le chef Barry King, président du CCLAT. « À titre de président précédent du Comité sur l'abus de drogue de l'Association canadienne des chefs de police et de coprésident précédent du SEP, Mike a à coup sûr énormément contribué personnellement au SEP au cours des cinq dernières années ».

« Si nous voulons réussir à réduire la dévastation sociale et personnelle associée aux drogues illicites, il est essentiel de créer et de maintenir une grande coalition intégrée d'intervenants préoccupés à tous les niveaux », a indiqué Tim Killam, commissaire adjoint des Opérations fédérales et internationales à la GRC. « Tous ceux qui se joindront à la coalition devront travailler ensemble avec une détermination énergique en utilisant les meilleurs renseignements et en ayant recours aux meilleures méthodes disponibles. L'expérience de Mike Boyd au chapitre du chevauchement des côtés de la réduction de l'approvisionnement et de la demande du problème des drogues illicites fait de lui le candidat idéal pour nous aider à créer cette nouvelle équipe avec le CCLAT ».

« L'abus de drogues et d'alcool continu d'être un gros problème au sein de la société canadienne », a indiqué John Borody, président du Conseil exécutif canadien sur les toxicomanies (CECT). « Le SEP est un bon exemple de la façon dont un partenariat de travail peut faciliter la mise au point de plans locaux visant à régler le problème et à faire une différence. Il nous fait plaisir de voir l'affectation de Mike Boyd au CCLAT à titre de « champion », quelqu'un ayant l'expérience et le dévouement pour faire de cette initiative une réalité au sein de nos collectivités ».

Le Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), organisme national canadien de renseignements sur les toxicomanies, a été constitué en 1988 par une loi du Parlement. Le CCLAT regroupe les efforts nationaux visant à diminuer les effets de l'alcoolisme et des toxicomanies sur la santé, la société et l'économie.

-30-

Personnes-ressources

Karen Cumberland, CECT, (613) 235-4048, poste 234
Richard Garlick, CCLAT, (613) 235-4048, poste 230

Rédacteurs : Une biographie de l'adjoint au chef de police Michael Boyd (retraité) est disponible sur demande.